
   Assemblée générale AS Chanceaux section BMX 
le 04 février 2023 

 
 
Invités présents : Monsieur le Maire Gérard DAVIET, Madame Gilberte BAUMANN, conseillère 
municipale déléguée aux associations sportives, Madame Christelle LEROUX, Présidente de l’AS 
Chanceaux Omnisports et Monsieur Alphonse EGEA, secrétaire de l’AS Chanceaux Omnisports. 
 
Début : 18h45 
 
Ordre du jour :  
 
Rapport moral et d’activités 
Bilan sportif saison 2021/2022 
Rapport financier de la saison 2021/2022 
Budget prévisionnel de l’année 2023 
Projets pour l’année 2023 
Election des membres du bureau 
Nomination des membres de la commission médiation 
Questions diverses 
 
I/ Rapport moral et d’activités (par Jean-Christophe) 
 
La vie d’un club est un bouillonnement, un éternel recommencement, elle est faite de joies, de 
peines, de victoires, de défaites, elle est une construction collective à laquelle chacun prend part de 
différente façon. La vie d’un club est faite d’objectifs, bien sûr, mais aussi de solidarité, de travail, elle 
n’est possible que grâce à la volonté de notre collectif à mettre en œuvre ces valeurs et alors, 
l’accomplissement de ces objectifs devient possible.  

Il est permis de penser que ce sont ces valeurs, conjuguées au talent de nos entraineurs et nos 
pilotes, qui ont permis à l’AS CHANCEAUX BMX de remporter en juin dernier le titre de champion 
régional des clubs, un titre ô combien collectif, qui nous fuyait depuis 2016, et sur lequel nous 
reviendrons lors de la présentation du bilan sportif. Il est le résultat de l’abnégation et de la 
disponibilité de nos coachs et apprentis coachs, qu’à nouveau, nous remercions sincèrement, mais 
aussi de l’implication de nos pilotes, de la très belle ambiance qui règne entre eux et plus 
généralement au sein du club et qui à nos yeux, est une victoire de plus au palmarès de l’AS 
CHANCEAUX BMX. 

 



Avec 93 pilotes cette saison, dont 3 féminines, contre 94 la saison passée, nos effectifs sont stables. 
35 nouveaux pilotes nous ont rejoints et 36 ont quitté le club. C’est un chiffre important, un 
renouvellement à hauteur de 33 % mais qui reste cependant équivalent aux pourcentages de 
renouvellement des années précédentes. 

Concernant les entrainements, le nombre important de pilotes et leur assiduité nous a conduit à 
modifier les horaires des séances du mercredi : grâce à la disponibilité de nos entraineurs, nous 
avons mis en place 2 groupes distincts et qui se suivent entre 16H30 et 19H ce qui évite, comme la 
saison passée, que ceux-ci se partagent la piste. Cette évolution favorisera sans nul doute la 
progression de nos pilotes tout au long de la saison. 

D’autres changements sont intervenus ces derniers mois. Depuis plusieurs années, nous souhaitions 
la mise à disposition d’un local indépendant proche de la piste et l’autonomie électrique pour nos 
différents usages, propres au club de BMX. C’est aujourd’hui une réalité, l’aménagement du kiosque 
et l’implantation d’un coffret électrique attenant nous facilitent grandement la vie et c’est l’occasion 
pour nous de remercier sincèrement Monsieur le Maire et les équipes techniques de la municipalité 
pour avoir permis l’aboutissement de ce projet. 

Nous remercions également l’ensemble de nos partenaires publics, la municipalité donc, mais aussi 
l’AS OMNISPORT, le comité des fêtes, et nos partenaires privés qui, années après années, nous 
apportent leur soutien et nous témoignent leur confiance. 

Merci à vous, parents et bénévoles, votre implication dans l’organisation de nos manifestations 
sportives, dans la réalisation de travaux sur la piste ou dans tout autre domaine est indispensable, 
elle est appréciée et contribue inexorablement à renforcer les liens qui nous unissent et fait de l’AS 
CHANCEAUX BMX un club convivial et résolument tourné vers l’avenir. 

Cet avenir se dessine aujourd’hui, lors de cette assemblée générale, puisqu’elle est l’occasion pour 
chacun de participer activement au développement de l’AS CHANCEAUX BMX. Aussi nous vous 
invitons à intégrer le bureau du club afin qu’ensemble et au travers de nos échanges, de nos idées, 
de notre attachement pour ce club nous l’aidions à grandir encore et à faire en sorte qu’il reste ce 
qu’il a toujours été et ce qu’il est encore aujourd’hui : un club de champions. 

Vote du rapport moral et d’activité : approuvé à l’unanimité. 
 
II/Bilan sportif saison 2021/2022 
 
1/Bilan saison UFOLEP (par Romain) 
 
Résultat classement départemental : 

Courses départementales en 4 samedis de compétitons : 
 -Pocé sur Cisse : 50 pilotes de l’asso sur 110 inscrits  
-Chanceaux : 62 pilotes de l’asso sur 110 inscrits 
-Saint Martin le Beau : 38 pilotes de l’asso sur 80 inscrits  
-la Guerche finale départementale : 32 pilotes de l’asso sur 71 inscrits 



 17 places sur les podiums pour Chanceaux sur 27 possibles, nous avons 5 champions 
départementaux  
 
Résultat classement régional : 
 
Courses régionales en 6 dimanches de compétitons : 
 -Saint Martin le Beau : 24 pilotes de l’asso sur 116 inscrits 
 -Pocé sur Cisse : 40 pilotes de l’asso sur 141 inscrits 
 -Chanceaux : 49 pilotes de l’asso sur 152 inscrits 
 -Mer : 33 pilotes de l’asso sur 140 inscrits 
 -la Guerche : 32 pilotes de l’asso sur 118 inscrits 
-Mont Près Chambord finale régionale : 30 pilotes sur 132 inscrits 
 9 places sur les podiums pour Chanceaux sur 27 possibles, nous avons 4 champions régionaux 
 Saison 2021/2022 : l’AS CHANCEAUX BMX est champion régional des clubs en titre 

2/Bilan saison FFC du  1er janvier au 31 décembre 2022 (par Sylvie) 
 
16 pilotes inscrits et des engagements sur 10 courses au total : nos pilotes ont participé aux 5 courses 
départementales, à 5 courses régionales sur les 11 proposées, et aux 3 courses interrégionales Nord-
Ouest. 

Les plus fortes participations concernent les courses départementales (Challenge 37 et Championnat 
départemental à Saint Avertin) avec 10 à 12 pilotes engagés sauf à Azay le 11 juin qui coïncidait avec 
la finale départementale UFOLEP. 

Les engagements sont moins nombreux en Coupe du Centre mais avec des participations jusqu’à 
Chartres pour Thomas D et Valentin, et même Châteauroux pour Thomas D. Le Championnat 
Régional se déroulait à Descartes où seul Gabin a représenté le club. 

Raphaël a quant à lui affronté seul les 3 Challenge France au Tréport, à Redon et Cholet.  

Pour terminer l’année, 17 pilotes dont 4 nouveaux pour l’année 2023 ont pu participer à la Course de 
Noël organisée à Saint Avertin. 

Chacun a su se distinguer de quelque manière que ce soit, à un moment ou un autre. 

Félicitations à tous ! 

III/ Rapport financier de la saison 2021/2022 
 
Compte de résultat 2021-2022 et budget prévisionnel de l’exercice 2023 : en annexe en fin de 
compte-rendu. 
 
Vote : bilan financier et budget prévisionnel adoptés à l’unanimité 
 



lV/ Proiets 2023

Transformation de 2 virages en enrobé

C'est un projet que nous avons présenté à la précédente assemblée générale : ce projet concerne les

virages 1 et4, avec rehausse du virage L. La charge exceptionnelle de 25 000€ dans le budget

prévisionnel correspond au montant des travaux. Des demandes de subvention ont été faites et en

cas d'accord, il y aura une grande partie d'autofinancement, la trésorerie du club le permettant.

Nous espérons très fort voir aboutir ce projet courant 2023 !

V/ Election des membres du bureau

1/ Nouveaux membres actifs

Benjamin Prévost, Stéphanie Barbeyrol, Juliette Vievard, Franck Chevallier et Jérôme Roquain

rejoignent le bureau.

Après délibération du bureau, le comité directeur est désigné

Vl/ Commission médiation

En l'absence d'avis contraire, les membres actuels parents et entraîneurs sont reconduits

- 2 pârents : Aurélien Charbonnier, Arnaud Girard

- 2 entraîneurs : Fabien Pajon, Benoît Maronneau
- 2 dirigeants : Audrey Prévost et Sylvie Roquain

Vl l/ Questions diverses

Aucune question

Vlll/ Paroles aux invités

Monsieur le Maire précise qu'il n'y aura pas de possibilité d'investissement en 2023, et remercie le

club et les bénévoles

Madame Leroux remercie la section BMX et les bénévoles.

MaTc DELANNOY

Président

Sylvie ROQUAIN

Secrétaire

Anaïs CHARBONNIER

Trésorière

-Secrétaire adjoint : Romain Mangote

-Secrétaire : Anaïs Charbonnier
-Trésorière : Stéphanie Barbeyrol

-Vice-présidente : Audrey Prévost

-Présidente : Svlvie Roluain





BUDGET PREVISIONNEL EXERCICE 2023 
 

CHARGES PRODUITS  

Achats 4 550 Ventes de produits finis, prestations de 8 000 
Prestations de services 1 000 Marchandises 4 000 
Matières et fournitures 2 550 Prestations de service 3 000 

Alimentation 1 000 Produits des activités annexes 1 000 

Services extérieurs 500 Subventions 15 750 

Locations 0 Etat 1 500 

Entretien 500 Région  

Assurances  Département 9 900 

Divers  Commune  

Autres services extérieurs 3 700 Autres à préciser :  

Honoraires  AS Omnisport 4 350 
Publicité  (subvention municipale + métropole / stages multisports)  

Frais PTT    

Transports, Déplacements, 200   

Missions, réceptions, tournois,  Autres produits de gestion courante 10 000 
Redevance Fédération et licences 3 500   

Frais d’arbitrage  Cotisations/licences 8 400 
Impôts et taxes  Sponsors 1 600 

Impôts et taxes sur rémunération  Autres 0 
Autres impôts et taxes    

Charges de personnel    

Salaires 0   

Charges 0   

Autres charges gestion courantes    

Charges exceptionnelles 25000 Produits exceptionnels 0 

Dotation amortissements, provisions et 
engagements 

0 Reprise sur amortissement et provisions 0 

Total des Charges 33 750 Total des Produits 33 750 

Déficit cumulé des années antérieures 0 Excédent cumulé des années antérieures  

 


